



2015
ANNÉE DES VOCATIONS HOSPITALIÈRES

“Les premiers disciples”

Prière du Mois
JUILLET 2015

1.- Introduction

Jésus nous appelle chacun à le suivre pour vivre en communion avec lui. C'est avec nos frères et sœurs, dans notre famille Eglise, que nous pouvons répondre à l'appel de Jésus. C'est lui qui fait le premier pas dans le quotidien de notre vie pour nous associer à sa vie et à sa mission.

2.- Chant

3.- Psaume : 62, 2-12

Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube :
mon âme a soif de toi ;
après toi languit ma chair,
terre aride, altérée, sans eau.

Je t'ai contemplé au sanctuaire,
j'ai vu ta force et ta gloire.
Ton amour vaut mieux que la vie :
tu seras la louange de mes lèvres !

Toute ma vie je vais te bénir,
lever les mains en invoquant ton nom.

Comme par un festin je serai rassasié ;
la joie sur les lèvres, je dirai ta louange.

Dans la nuit, je me souviens de toi
et je reste des heures à te parler.
Oui, tu es venu à mon secours :
je crie de joie à l'ombre de tes ailes.
Mon âme s'attache à toi,
ta main droite me soutient.

4.- Lecture biblique :

Le lendemain encore, Jean se trouvait là avec deux de ses disciples. Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit : « Voici l'Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus. Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous ? » Ils lui répondirent : « Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? » Il leur dit : « Venez, et vous verrez. » Ils allèrent donc, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi). André, le frère de Simon-Pierre, était l'un des deux disciples qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus. Il trouve d'abord Simon, son propre frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ. André amena son frère à Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t'appelleras Képhas » – ce qui veut dire : Pierre. Le lendemain, Jésus décida de partir pour la Galilée. Il trouve Philippe, et lui dit : « Suis-moi. » Philippe était de Bethsaïde, le village d'André et de Pierre. Philippe trouve Nathanaël et lui dit : « Celui dont il est écrit dans la loi de Moïse et chez les Prophètes, nous l'avons trouvé : c'est Jésus fils de Joseph, de Nazareth. » Nathanaël répliqua : « De Nazareth peut-il sortir quelque chose de bon ? » Philippe répond : « Viens, et vois. » Lorsque Jésus voit Nathanaël venir à lui, il déclare à son sujet : « Voici vraiment un Israélite : il n'y a pas de ruse en lui. » Nathanaël lui demande : « D'où me connais-tu ? » Jésus lui répond : « Avant que Philippe t'appelle, quand tu étais sous le figuier, je t'ai vu. » Nathanaël lui dit : « Rabbi, c'est toi le Fils de Dieu ! C'est toi le roi d'Israël ! »

Jésus reprend : « Je te dis que je t'ai vu sous le figuier, et c'est pour cela que tu crois ! Tu verras des choses plus grandes encore. » Et il ajoute : « Amen, amen, je vous le dis : vous verrez le ciel ouvert, et les anges de Dieu monter et descendre au-dessus du Fils de l'homme. »

Jn 1, 35 -51

5.- Réflexion

QUI est le plus grand de tous les serviteurs de Dieu ? — C'est Jésus Christ. Penses-tu que nous pouvons lui ressembler ? — La Bible nous demande de suivre son exemple, et Jésus lui-même nous invite à être ses disciples.

Sais-tu ce que veut dire être disciple de Jésus ? — Plusieurs choses. D'abord, c'est apprendre ce qu'il nous enseigne. Mais ce n'est pas tout. C'est aussi croire vraiment ce qu'il dit. Et enfin, c'est faire ce qu'il nous demande.

Beaucoup de gens disent qu'ils croient en Jésus. Mais sont-ils tous vraiment ses disciples ? — Non. Même s'ils vont à l'église, la plupart d'entre eux n'ont jamais pris la peine d'apprendre les saintes écritures. Faisons connaissance avec quelques-uns des disciples que Jésus a enseignés quand il était sur la terre. L'un des tout premiers s'appelle Philippe. Philippe va chercher son ami Nathanaël (qu'on appelle aussi Barthélemy), celui que tu vois représenté assis sous un arbre. En voyant Nathanaël arriver, Jésus dit de lui : ' Voilà un homme droit, un vrai Israélite. ' Nathanaël est surpris. Il demande : ' Comment me connais-tu ? '

" Avant que Philippe t'ait appelé, alors que tu étais sous le figuier, je t'ai vu ", lui répond Jésus. Nathanaël est tout étonné que Jésus sache si bien qui il est. Alors il lui dit : " Tu es le Fils de Dieu, tu es Roi d'Israël. " — Jean 1:49.

Avant Philippe et Nathanaël, la veille, d'autres hommes sont devenus disciples de Jésus : André et son frère Pierre, ainsi que Jean et, peut-être, son frère Jacques (Jean 1:35-51). Au bout de quelque temps, ces quatre-là retournent à leur travail de pêcheurs. Et puis un jour, tandis que Jésus marche au bord de la mer de Galilée, il voit Pierre et André en train de jeter un filet de pêche à la mer. Il les appelle : " Venez à ma suite. "

Un peu plus loin, Jésus aperçoit Jacques et Jean. Ils sont dans un bateau avec leur père ; ils réparaient leurs filets. Eux aussi, Jésus les appelle. Qu'aurais-tu fait si Jésus t'avait appelé ? Serais-tu parti avec lui tout de suite ? — Ces hommes savent qui est Jésus. Ils savent qu'il a été envoyé par Dieu. Alors ils abandonnent immédiatement leur travail de pêcheurs pour le suivre. — Matthieu 4:18-22.

Une fois disciples de Jésus, ces hommes se sont-ils toujours bien conduits ? — Non. Tu te rappelles ? Ils se sont disputés pour savoir lequel d'entre eux était le plus grand. Mais, d'un autre côté, ils écoutaient Jésus et ils étaient prêts à changer. Si nous sommes prêts à changer, nous aussi nous pouvons être disciples de Jésus.

6.- Prière universelle

- Seigneur, Toi qui viens faire Ta Demeure parmi nous, Toi qui Te fais homme parmi les hommes, Dieu prenant sur Toi de partager nos joies et nos souffrances. *Loué sois-tu.*
- Seigneur permets qu'à l'image de Marie, Ta tendre Mère, nous soyons disponibles pour Te dire: "qu'il me soit fait selon Ta parole..." *Bénis sois-tu.*
- Ainsi, Tu seras présent en nos vies, pour nous aider à mieux servir Dieu, à répondre fidèlement notre appel. *Loué sois-tu.*

7.- Notre père .



8.- Prière finale.

PRIÈRE POUR LES VOCATIONS HOSPITALIÈRES

Dieu notre père,
En cette année des vocations hospitalières
Nous mettons en toi notre confiance
et déposons entre tes mains pleines de bonté
nos difficultés , nos joies et espérances.

Que l'amour que tu as versé dans nos cœurs
nous remplisse d'hospitalité.
Que nous soyons accueillants et miséricordieux,
sensibles aux souffrances de nos frères.

Renouvelle en nous ton appel à suivre Jésus ton Fils,
Et fais que nous comprenions qu'il vaut la peine
De donner la vie pour l'Évangile dans le service
de nos frères pauvres, malades et nécessiteux.

Accueille seigneur notre louange et notre prière
pour que les jeunes, à l'exemple de Marie,
mère de l'hospitalité , n'hésitent pas à dire oui
et se joignent avec joie à notre famille hospitalière
pour réaliser la mission à laquelle tu les convoques.

Accorde-nous de répondre à ton appel,
avec générosité et disponibilité.
Fais qu'à l'image de saint Jean de Dieu
nous soyons porteurs de vie
de santé et d'Espérance pour tous ceux
que nous rencontrons sur les chemins de la vie.
PJCNS
Amen..